
Herr Köhler bat aufgrund der späten Stunde darum, dass dem Antrag zugestimmt werde. Er wolle 
dies nicht weiter begründen, da es bereits eine schriftliche Begründung dazu gäbe. Wenn es nötig 
wäre, würde er zu dem Antrag noch Ausführungen machen. 
 
Herr Puffe bat darum, den Antrag dahingehend zu fassen, eine Gesamtkonzeption zu erstellen 
und dort nicht mit Kleinmaßnahmen zu beginnen.  
 
Herr Schäfer erklärte, dass er dies zweiteilig behandeln wolle. Einerseits die Prüfung der 
Verkehrssicherung und andererseits die Regelung des Umbau, Ausbau, Rückbau und 
Veränderung der Hauptstraße Niederpleis  Die Erstellung einer Gesamtkonzeption werde eine 
längere Aufgabe sein. Herr Schäfer bat darum, beides nicht miteinander zu verknüpfen.  
 
Herr Müller sagte aus, die Verwaltung wolle sich dafür einsetzen, dass die Polizei dort nachts 
Geschwindigkeitskontrollen durchführen sollte. Diese Maßnahme wäre zum Scheitern verurteilt, 
da grundsätzlich nachts von der Polizei keine Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt würden. 
Das Laserverfahren wäre nachts nicht einsetzbar, da man spiegelnde Flächen benötige, was nur 
bei Tageslicht möglich wäre. Außerdem müssten Anhaltekontrollen durchgeführt werden, was 
sehr aufwendig und personalintensiv wäre.  
 
Herr Schäfer unterbrach Herrn Müller und führte an, die Verwaltung werde hier prüfen und 
berichten. Er bat um Abstimmung.   
 


